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L’histoire se passe à l’autre bout du monde,
dans la forêt de Bornéo. 

Kéria est une petite fille.
Elle habite en ville, près de la forêt.

Kéria trouve un bébé singe.
Le bébé singe s’appelle Oshi.

Kéria rencontre son cousin Selaï
Selaï habitait dans la forêt.

Mais il y a un gros problème dans la forêt.
Des gens veulent détruire la forêt.
Ces gens veulent faire partir les habitants.

Kéria, Selaï et Oshi vont tout faire 
-  pour aider leur famille,
-  et sauver la forêt.

Sauvages
C’est un film de Claude Barras

Voici un exemple de films pour la famille
à partir de 7 ans
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Pour aider les personnes aveugles
ou qui voient mal
ce film est en audio description :

Le lundi 14 octobre à 9h30

Au Cinéma Le Concorde

Vous pouvez voir ce film
Le samedi 19 octobre à 10h30
Salle : Auditorium du Cyel

Ce film dure 1 heure 27 minutes
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Nora et Henri sont en couple.
ils vivent ensemble depuis 10 ans.

Henri est acteur,
et Nora est metteuse en scène,
elle guide les acteurs de théâtre.

C’est Nora qui guide Henri sur la scène.
Nora et Henri ont toujours travaillé ensemble.
ils partagent tout.
ils sont heureux.

Pour la première fois
Henri va faire du cinéma.
il ne sera plus l’acteur de Nora
et cela complique le spectacle de Nora.

Nora et Henri se fâchent,
leur amour est en danger.

Voici un exemple de fi lms pour les adolescents
et les adultes
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Le Beau rôle
C’est un fi lm de Victor Rodenbach
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Ce fi lm dure 1 heure 24 minutes

Vous pouvez voir ce fi lm
Le jeudi 17 octobre à 11h30
Salle : Auditorium du Cyel



Vous pouvez acheter vos tickets de cinéma
à partir du mercredi 9 octobre à 13h30 :

Informations pratiques

Le prix des tickets :

1 ticket pour tous les films

1 ticket pour 10 films
1 ticket pour 5 films
1 ticket pour 1 film

Les tickets pour les groupes
Réservez par téléphone au :
02.51.36.21.56

prix
normal

60 € 49 €

41 € 33 €

24 € 20 €

6,50 €

3,50 €
par personne

5 €

petit
prix
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Les salles pour voir les films
à La Roche-sur-Yon

- Cinéma Le Concorde. Nouvelle adresse
   2D rue du Maréchal Foch

- Le Cyel, 10 rue Salvador Allende

- Le Grand R - Le Manège, salle Jacques Auxiette
Esplanade Jeannie Mazurelle

Informations pratiques

Pour acheter vos tickets
ou si vous avez besoin d’informations 

- vous allez sur internet : www.fif-85.com

- vous téléphonez au : 02.72.78.11.15

- vous allez à la billetterie du Cyel,
10 rue Salvador Allende à La Roche-sur-Yon

Les personnes en fauteuil roulant
peuvent aller voir les films dans ces salles.
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C’est un festival de cinéma.
C’est tous les ans.
Cette année le festival sera du 14 au 20 octobre 2024.

Pendant ce 15
ème

 festival
vous pouvez voir beaucoup de fi lms.
Les fi lms passent dans plusieurs salles
à La Roche-sur-Yon.

Vous pouvez voir : 
- des fi lms qui viennent du monde entier.
- des fi lms qui passent pour la première fois au cinéma.
- des fi lms pour tous les âges.

Le Festival International du Film
de La Roche-sur-Yon
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